

令和2年6月1日

関係各位

北海高等学校

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、来校自粛のお願い

平素より本校の教育活動の円滑な運営のため、多くの皆様に支えていただいておりますこと、深く感謝を申し上げます。

さて、5月25日政府から緊急事態宣言が解除されました。継続して新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて、国や道より、様々な対策が講じられております。北海道では、新規感染者がかなり少なくなってきてはいますが、感染リスクが全くなくなったわけではなく予断を許さない状況は変わっておりません。その中で、本校は、段階的に通常の学校生活に戻していくことを目指しており、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、生徒に注意喚起や様々な予防策をとり、教職員が一丸となり感染予防の徹底を図っているところであります。

つきましては、日頃からお取り引きしていただいております企業・業者様及び卒業生の皆様におかれましては、下記の点をご留意くださいますよう、お願い申し上げます。

本校の生徒及び教職員、そして皆様方の安全管理を考慮したうえでの措置でございますので、ご理解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

記

- ① 原則として、北海学園教職員、生徒保護者以外の方のご来校を、引続き自粛されるようお願い申し上げます。本校より改めて情報公開させていただくまでといたします。
- ② ご来校希望の方は、本校の担当者まで電話にてご用件の内容をご説明いただき、必ず事前にアポイントメントを取ったうえでお越しくください。可能な限り、メールや電話での手段をご検討ください。
- ③ ご来校される際は、職員玄関からお入りいただき、来訪者名簿に必要事項を記入し、「来訪者」のネームホルダーを着用してからご入校ください。また、アルコールによる手指消毒及びマスク着用などの感染予防をお願いいたします。（マスクはご自身でご用意をお願いいたします）
- ④ 咳や発熱、息苦しさや倦怠感などの症状がある場合は、ご来校をご遠慮ください。

以上